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Termine

Fasching an der Schule

Am Dienstag, den 13. Februar 2024 fiel der Unterricht an unserer Schule aus, denn
alle Klassen feierten Fasching. Während einige Klassen an diesem Tag einen Ausflug

● 27. Februar 2024
● 8. März 2024
● 15. März 2024

GEV Sitzung 18:00 Uhr
Internationaler Frauentag schulfrei
Reading Competition



gemacht haben, haben die anderen Klassen in der Schule gefeiert. Viele Kolleginnen
und Kollegen haben sich ebenfalls verkleidet und hatten ihren Spaß dabei, wie man
auf dem Foto oben erkennen kann.

In den Klassen wurden die Kostüme ausführlich vorgestellt und ausführlich

gewürdigt, es
wurden Spiele gespielt, Filme geguckt und überall gab es ein leckeres Buffet

Und dann gab es da ja noch die Sporthalle! Dort hatten Herr Hein und Frau Brüning
eine ganz tolle Bewegungslandschaft aufgebaut, wo sich die Kinder austoben und
spielen konnten.

Insgesamt war das ein ganz toller Tag und alle hatten viel Spaß.

Der Projektag Schule
ohne Rassismus im Mai

2024
Für alle Eltern zur Vorabinformation:

Am 21. Mai 2024 findet unser Projekttag zu
Schule ohne Rassismus statt. Wir werden den
Tag 8:00 bis 14:00 Uhr durchführen und sind
gerade in der organisatorischen Planung. Ab
14:00 Uhr ist dann Unterrichtsschluss und die
Kinder sollten abgeholt werden, eine
Notbetreuung bieten wir natürlich an.



Stand der jetzigen Planung ist, dass nach einer kurzen Einführung in einer
Assembly, die Kinder unterschiedliche - selbst ausgesuchte - Workshops besuchen
können. Wahrscheinlich wird es viele verschiedene auf die Klassenstufen
zugeschnittene Angebote geben, aus denen die Kinder wählen können. Dadurch
erreichen wir es hoffentlich, dass eine Durchmischung der Kinder aus
verschiedenen Klassen entsteht.

Am Ende des Tages kommen die Kinder dann in ihren Klassen zusammen und
können sich gegenseitig über die gemachten Erfahrungen austauschen.

……………………………………………………………………………………………………………………………

Der Vorlesewettbewerb der 5. Klasse in
der Partnersprache Deutsch

Jette Schwarzkopf aus der 5eua, die Schulsiegerin des Vorlesewettbewerbs der
Partnersprachen der Charles-Dickens-Grundschule, hat am Donnerstag, den
15.02.2024, zusammen mit einer weiteren Schülerin auch den Vorentscheid in der
Joan-Miro-Grundschule gewonnen. Am 25. April folgt dann das Finale in der
Amerika-Gedankbibliothek, wo es um den/ die beste Leser/in Berlins geht.

Wir sind sehr stolz auf dich, Jette und gratulieren ganz herzlich!

Der schulinterne Vorlesewettbewerb
Der schulinterne Vorlesewettbewerb in Englisch für die Klassen 3 bis 6 im
Europaschulzweig findet am Freitag, den 15. März 2024 statt. In den Wochen davor
finden in den Klassen die Vorausscheidungen statt. Jede Klasse muss zwei



Muttersprache und Partnersprache Kinder für das Finale am 15. März stellen. Da
treffen sich dann alle Kinder einer Jahrgangsstufe für 45 Minuten im
Mehrzweckraum der Schule und die jeweiligen Klassensieger lesen vor einer
unabhängigen Jury aus Native Speakern vom Förderverein, ehemaligen
englischsprachigen Lehrerinnen oder anderen freiwilligen Helfern aus einem Buch
ihrer Wahl und aus einem fremden Text vor. Die Jury wählt dann den Schulsieger
aus. Wir wünschen allen teilnehmenden Schülerinnen und Schülern viel Spaß und
viel Erfolg.

Neues vom Förderkreis

Schulkleidung zu Ostern?

Die nächste Bestellung von Schulkleidung geht raus. Leider müssen wir das Angebot
auf Hoodies und T-Shirts beschränken, weil unser aktueller Großhandel keine
Zipper-Hoodies in schöner Baumwoll-Qualität hat.

Zusätzlich zu den nebenstehenden Farben haben wir weitere Farben:

- Grau (blaues Logo)
- Schwarz (weißes Logo)
- Flaschengrün (weißes Logo)
- Lila (weißes Logo)

Hinweis zu den Erwachsenengrößen: Bitte eine
Nummer größer wählen als üblich!

Bitte bestellt über diese Link und kommt eure bestellte
Kleidung am nächsten Förderkreis Coffeemorning abholen, der am 15.3. stattfindet.

Neue Anmeldungen zu den AGs: Schach,
Roboter & Group Kids Singing Class

Vielen Dank für die Anmeldungen eurer Kinder.

Ob sie einen Platz bekommen haben, könnt ihr oder sie in den ausgehängten Listen
an Haus 1 einsehen. Die AGs haben bereits diese Woche gestartet.

https://forms.gle/TKTVQkwLX7AirFcE6


Falls euer Kind sich nach 1-2 Terminen doch abmelden möchte, soll es dies bitte
dem AG-Leiter mitteilen.

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:
www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm und sammelt Spenden von teilnehmenden
Online-Shops bei Online-Einkäufen über Schulengel.

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Dates

● 27 February 2024
● 8 March 2024
● 15 March 2024

GEV Meeting 6:00 p.m. (parents’ representatives)
International Women's Day, no school
Reading Competition

Carnival at the school



On Tuesday 13 February 2024, lessons were cancelled at
our school because all classes were celebrating
carnival.While some classes went on excursions on this
day, other classes celebrated at school. Many colleagues
also dressed up
and had some
fun, as you can
see in the photo
above.

In the classes, the costumes were presented and greatly appreciated, games were
played, movies watched and there was a delicious buffet of things the children had
brought from home. And then there was the sports hall! Herr Hein and Frau Brüning
had set up a fantastic exercise area where the children could let off steam and play.
All in all, it was a great day and everyone had a lot of fun.

Project day: School
Without Racism in May

Advance information for all parents:

Our School Without Racism project day will take
place on 21 May 2024. We will hold the day from
8:00 a.m. to 2:00 p.m. and are currently at the
planning stage. Classes will end at 2:00 p.m. when
the children should be picked up; we will of
course offer emergency childcare.

The current planning is that after a short introduction in an assembly, the children
can attend different workshops of their own choice. There will probably be many



different offers tailored to the class levels from which the children can choose. In
this way, we hope to achieve a mix of children from different classes.

At the end of the day, the children will come together in their classes and can share
their experiences with each other

Year 5 reading competition in partner
language German

Jette Schwarzkopf from 5eua, the school winner of the partner language reading
competition at Charles Dickens Primary School, also won the preliminary round at
Joan Miro Primary School on Thursday 15 February 2024, together with another
pupil. The final will take place on 25 April at the Amerika-Gedenkbibliothek, where
the best reader in Berlin will be crowned.

We are very proud of you, Jette, and congratulate you on this success,



The internal school reading competition
The internal school reading competition in English for years 3 to 6 in the Europe
School will take place on Friday 15 March 2024. In the weeks leading up to the event,
the preliminary rounds will take place in the classes. Each class will provide two
mother tongue and two partner tongue children for the final on 15 March. All the
children from each year group will then meet for 45 minutes in the school's
multi-purpose room and the respective class winners will read from a book of their
choice and from an unseen text to an independent jury made up of native speakers
from the Förderverein (Support Association), former English-speaking teachers or
other volunteers. The jury will then select the school winner. We wish all
participating pupils lots of fun and success.

……………………………………………………………………………………………………………………………

News from the Förderkreis

School Clothing for Easter?

The next order of school clothing is going out.
Unfortunately, we have to limit the selection to
hoodies and T-shirts because our current wholesaler
doesn't have zipper hoodies in good cotton quality.
In addition to the colours listed, we have added
more colours:

● Grey (blue logo)
● Black (white logo)
● Bottle green (white logo)
● Purple (white logo)

Note on adult sizes: please choose one size larger than usual!



Please order through this link and you can pick up your ordered clothes at the
next Förderkreis Coffee Morning, which will take place on 15 March.

New registrations for the extracurricular
activities (AGs): Chess, Robots & Group Kids

Singing Class
Thank you for registering your children. Whether they have been allocated a spot
can be checked on the lists posted in House 1. The extracurricular activities have
already started this week. If your child wishes to cancel after 1-2 sessions, please
have them inform the activity leader.

Please feel free to contact us at vorstand@dickens-foerderkreis.org.

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website
www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with Online-Shopping via
Schulengel.

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

https://forms.gle/TKTVQkwLX7AirFcE6
mailto:vorstand@dickens-foerderkreis.org
http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule

